
 

 

 

 

 

 

 

 

 『  新年を迎えて  』 

校 長  増田 昌浩  

             「１月１日元日、能登半島における震度７の地震により多くの方が 

            亡くなりました。哀悼の意を申し上げます。また、現在も避難生活を 

            余儀なくされている方やけがをされた方など被災された多くの方々に 

お見舞い申し上げます。」 

             今年は、新年と共に驚愕する大きなニュースが入ってきました。能登 

半島での大地震、羽田空港での日航機の衝突事故と、コロナ禍が明け、日常の生活が戻って 

きた初めてのお正月に喜びを感じていた中での出来事に大きな衝撃を受けました。そして、 

今、改めて思うことは、災害はいつ、どこでどう起こるか分からないからこそ、日常の災害 

対策は大切であるということ、注意というものを失ってはいけないということです。先日、 

被災地への募金を行いました。被災地に対して私たちができることはささやかですが、事例 

に学び、自分事と捉え、この横浜での災害発生時には、できるだけ災害を小さなものするよ 

う心がけておくことが大切です。非常食の確保や家具等の固定、消火器の設置、地域環境や 

避難所の確認など日々の備えをしっかりと行っておく必要があると思います。 

 さて、２０２４年、令和６年を迎えました。昨年は、多くの方々に学校を支え、ご支援い 

ただき、そして、生徒の頑張りや職員が一体となって南が丘中学校を動かしてきました。学 

校にかかわる全ての皆様に感謝しお礼を申し上げます。ありがとうございました。どうぞ、 

今年もよろしくお願いします。 

 「一年の計は元旦にあり」と言われますが、この言葉は、その年に行うことは元旦に計画 

を立てるべきであるとの意味です。何事も初めに計画を立てることが重要なんだということ 

です。元旦は過ぎてしまいましたが、新春に、あるいは１月にと広く捉え、まだこの１年を 

どう過ごすか考えてない人は、今からでもこの１年の計を立ててみてはいかがでしょうか。 

難しい人は、１年の抱負や目標でも構いません。令和６年を、希望と夢を持って有意義に過 

ごすために心に何か秘めてみてください。ちなみに、目標を立てればそれでいい、というこ 

とではありません。達成へは日々の努力が必要であることも加えておきます。 

私は、「南が丘中学校教育活動の前進と発展させます」を１年の目標としました。可能性を 

秘めた生徒の皆さんと、共に歩むことができる意欲ある教職員、そして、力強く応援してく 

れる地域や保護者の皆さんがいることは、今よりもさらに充実した教育活動を行えるのでは 

ないかと考えています。２０２４年・令和６年も、これまで通り、教育活動の充実に向け、 

学校が一丸となって一生懸命取り組んでまいりますので、今年もよろしくお願いします。 

【横浜市立南が丘中学校 学校教育目標】 

     ○ 知性豊かで、国際社会で活躍できる生徒を育成します。 【知】【開】 

     ○ 心豊かで、地域社会に貢献できる生徒を育成します。  【徳】【公】 

     ○ 人間性豊かで、たくましい生徒を育成します。     【体】 

   ☆ 私たちが目指すもの ☆ 

    「全員を仲間と認める」 「仲間を大切にする」 「仲間と協力する」 

横浜市立南が丘中学校だより 

令和５年度 1 月号 

令和 6 年 1 月 10 日 

http://frame-illust.com/fi/wp-content/uploads/2015/03/9ce1fcbbfaf7a0ffa57db89030118a43.png


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 12月から全校で募集していた人権標語の学年代表が決定しました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

それぞれの標語に込められた想いを考えながら、2024年を歩んでいきましょう。 

各学年主任より 
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３学年主任 椎野智子 

年が明け、卒業式まで 60 日余りとなりました。2 学期は、昨年よりもスケールアップ

した行事に最上級生として立派に取り組むことができました。現在は、目の前の進路に向

けて、それぞれが必死に取り組んでいることと思います。自分の目標に向かって全力を尽

くすことが最優先ではありますが、そこを乗り越えると卒業式は本当に目の前です。思い

残すことなく新しい世界への第一歩を踏み出せるように、残りの中学校での日々も仲間と

ともに大切に過ごしてください。 

 

１学年主任 藤井航 

２学期は体育祭、文化祭など大きな行事が行われました。１年生は当然初めての行事だ

ったので手探り状態でのスタートでしたが、クラスの仲間と協力しながら取り組むことが

でき、素敵な思い出をたくさんつくることができました。新年を迎え、新たな目標も立て

気合いが入っていることと思います。１年生らしく何事もがむしゃらに頑張ってクラスの

仲間と残り少ない日数を大切に過ごしてほしいと思います。 

２学年主任 前田竜吾 

体育祭と南颯祭では、初めての行事として臨んだ昨年度のクラスでの経験を活かし、意

見を出し合って練習に取り組んだり、作戦を考えたりとコミュニケーションを取りながら

各クラスで全力を出して頑張ることができました。その中で、リーダーとしてクラスを引

っ張ってくれた存在、係や役割分担をして陰ながら支えてくれた存在がいました。４月ま

での３ヵ月間で最上級生となる準備を進め、「人の想い」に気づいて行動できる人が増える

ことを期待しています。 



 

 

 

 

 1月 9日（火）、３学期始業式の後、生徒会本部役員引継式が行われました。12月から始まった選

挙活動では、テレビ放送と集会のハイブリット方式による立候補者・応援責任者による立会演説や実

際に選挙で使用されている記載台や投票箱をお借りして実施しました。立候補者の公約や選挙活動を

通して、次年度の学校について考えながら全員が真剣に参加することができました。当選した生徒の

みなさんには、今後の南が丘中学校生徒会を引っ張っていって欲しいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 〈旧本部役員からの挨拶〉 

 

 

 

 

 

  【会長 】 
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 【総務 】 

 

 

 

  【総務 】 

 

生徒会本役員選挙・生徒会本部役員引継式 

て 

 

新生徒会長 加藤さん 

「自分自身の意見をもちながら話しを聞き合

い、お互いに支え合える」そのような生徒会に

し、学校をよりよくしていければと思います。

これから 1年間よろしくお願いします。 

様々なことに挑戦できた１年でした。支えてくれた役

員と全校生徒のおかげです。ありがとうございまし

た。 

１つ１つの活動を昨年度より充実することができまし

た。ご協力ありがとうございました。 

１年間、多くの経験ができ知識を増やすことができ

ました。ありがとうございました。 

不安ばかりの日々でしたが、役員で協力して１年

間活動できました。次の役員の活動に期待してい

ます。 

初めての生徒会でしたが、先生方や先輩方と和気あ

いあいと楽しく活動できました。ありがとうござい

ました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部活動 頑張っています。が丘中の生徒たち 

１・2月の予定 
 


